

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan analisis temuan hasil penelitian tentang pemanfaatan museum mpu tantular sebagai media pembelajaran bagi siswa kelas X di SMK Darul Huda Jabon Sidoarjo dapat ditarik simpulan sebagai berikut:

Dalam perencanaan pembelajaran dengan memanfaatkan museum Mpu Tantular sebagai media pembelajaran sejarah maka yang harus dilakukan oleh guru ialah menyesuaikan standar kompetensi dan kompetensi dasar dengan materi yang dibahas, merancang metode yang tepat, membuat RPP, membuat media interaktif berupa video kemudian pada aktifitas diakhir pembelajaran guru membuat pertanyaan untuk melihat sejauh mana kemampuan peserta didik menerima penjelasan materi yang telah disampaikan di dalam kelas selama pembelajaran dalam bentuk video. Pelaksanaan pembelajaran sejarah disesuaikan standar kompetensi (SK) dan kompetensi dasar yang tertera pada silabus. Sekolah memiliki keterbatasan dalam menyediakan media pembelajaran sejarah, maka dari itu Museum Mpu Tantular dapat digunakan guru sejarah sebagai media pembelajaran yang dikemas dalam bentuk video. Dalam hal evaluasi pembelajaran sejarah kelas X dengan pemanfaatan media museum Mpu Tantular di SMK Darul Huda peneliti melakukan evaluasi dalam

bentuk quisoner yang dibagikan kepada seluruh peserta didik, dalam hal ini akan mengetahui kendala yang dihadapi adalah kurangnya sarana LCD yang disediakan pihak sekolah dan kurangnya kreatifitas guru sejarah dalam menggunakan media untuk mengajar di kelas.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil pengamatan dan penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat dilakukan antara lain:

Penggunaan media audio visual dalam pembelajaran sejarah diharapkan dapat mempermudah peserta didik dalam memahami palajaran sejarah di dalam kelas agar tidak terkesan monoton dengan menggunakan buku teks. Peserta didik diharapkan lebih memahami kegunaan dari Museum Mpu yang tidak hanya menjadi tempat rekreasi saja, tetapi juga sebagai bagian dari media pembelajaran sejarah. Pelaksanaan pembelajaran sejarah dengan menggunakan media Museum Mpu Tantular diharapkan dapat dilaksanakan secara optimal agar pembelajaran sejarah dapat bermutu dan berkualitas.